



El olor que produce el aro titán —*Amorphophallus titanum*— es tan desagradable que se ha ganado el nombre de «Flor Cadáver», a pesar de no ser una flor y ser una planta según la clasificación botánica. Tiene muchas peculiaridades, entre las que destacan su tallo corto, grueso y subterráneo que pesa más de 50 kilos; su única hoja, que puede alcanzar los 6 metros de altura; y una inflorescencia gigantesca compuesta por miles de minúsculas flores, femeninas y masculinas.

---

**Las inflorescencias son ramas que salen del tallo y que contienen flores. En el caso de Aro Titán la inflorescencia tiene forma de espiga**

---

Al parecer, el objetivo de esta maravilla natural, originaria de los bosques húmedos del oeste de Sumatra (Indonesia), es atraer como insectos polinizadores a buscadores de cadáveres como el escarabajo y las moscas de la carne. El fétido olor que desprende la planta hace que se convierta en el lugar ideal para que esos pequeños carroñeros se encarguen del intercambio de polen necesario para su reproducción.

---

**El espécimen más grande registrado, cultivado en New Hampshire (EE. UU), llegó a medir 3,1 metros y consiguió entrar en el Libro Guinness de los Records el 18 de Junio de 2010**

---

Fuera de su ambiente natural, los expertos siguen su ciclo de vida muy de cerca en los principales jardines botánicos del mundo donde también se cultiva. Su floración es un gran acontecimiento social en el que miles de curiosos hacen colas para poder observar el breve pero asombroso espectáculo de esta llamativa planta que florece cada seis años aproximadamente y que dura tan solo un par de días. ¡Una maravilla apestosa de la naturaleza digna de ver, pero no de oler!

**La Flor Cadáver esta incluida en la lista de Especies en Peligro de Extinción.**